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致：大埔區論會
張學明主席大紫荊勳賢，G肘，JP

反對﹔海魚替噓樂的可持續發展 ， 華殖標單

妻顧樂界運作困阻強硬軌佇苛刻準則

有關漁農自然連理著現正就海魚贅殖業的可持續發展，收緊續牌準則。我等深
層部門未有切實考慮目前魚排串串殖的營運艱辛之處，未有深入了解、要善溝遍及詳
細諮詢之下，急速強行不合理的強硬措施。

漁排養殖業界所承搶的風險非常龐大，由漁苗培養至可出售的時間甚長，期間
只有付出經營費用，在長時間未有任何收入的情況下默默耕耘， 一 旦遇到任何天災
影響，隨時血本無歸，徒勞無功 e

現下政府收緊的有關養蠶業的標車，對養漁戶的要求更是大大提高，反而更進
一步打壓漁民，引致大家的不滿。就2月剖，我等接盤大埔三鬥仔漁戶反映，目前
所飼養的海睡大量死亡，其所付出的大量時間及心血，完全付諸 一 炬﹒這是眼前鐵
一般的事實。

我等不滿政府對業界運作在未有周全的保障及安排之考蠶下，如：

( 1）未有良好的水質保鐘，如何談及優質漁獲﹔

(2）未有穩定的價格及銷售讀書道，如何保障漁戶收益﹔

(3）遇到非漁戶失誤所致的大量失收峙，政府如何釋出支授對策。

就上述種種問題，仍未概括養魚戶所憂。設等強烈要求部門撤銷方案，並需與
相關業界及持份者達成大家接受的共擷＠

與此同時 s 立法會（漁農界）何俊賢議員，亦早於年前就此個蕉，持續與漁謹
署進行溝通 B 並扇努力為樂界衰撞訴求。
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